

Dorffest: Harthausen feiert drei Tage lang



Sie haben lange warten müssen und es jetzt umso mehr genossen: Drei Tage lang haben die Harthäuser auf ihrem Dorffest gefeiert. Los ging's am Freitag mit einem gutbesuchten und lustigen Kabarettabend im Stadl am Dorfplatz. Kabarettist Wolfgang Krebs und die Band „Bayerische Löwen“ bekamen den verdienten Applaus. Veranstalter war an diesem Abend der Stopselclub Harthausen, der sein 65-jähriges Bestehen feierte. Am Samstag kamen die ersten Besucher schon vor der offiziellen Eröffnung. Kleinkinder nahmen die Hüpfburg und das Trödelkarussell in Beschlag. Die Älteren konnten sich an den vielen Ständen bedienen, unter anderem beim Steckerlfisch, den die Feuerwehr verkaufte. Noch mehr Stimmung kam auf, als die Musikkapelle „Glonner Musi“ für Unterhaltung sorgte. Laufend mussten wegen des Andrangs weitere Tischgarnituren bereitgestellt werden. Die Besucherzahl lässt sich schwer abschätzen, teilen die

Organisatoren mit, lag aber wohl im vierstelligen Bereich. Gegen 22 Uhr bezauberte das große Brillant-Feuerwerk die Gäste. Mit einem Weißwurstfrühstück ging es am Sonntag weiter, musikalisch unterhalten von der „Pastoralblos'n“. Ein Highlight war die Tanzvorführung „Alien Armee“ der Vorschulgruppe des Kinderhauses Harthausen. Der Erlös des Dorffestes kommt der Vereinskultur/Ortsgemeinschaft zugute. mm/Fotos: w. mende